

Informationsblatt Freundschaftsplakette der Wissenschaftsstadt Darmstadt

Wissenschaftsstadt
Darmstadt



Der Magistrat

Hauptamt
Abt. Allgemeine Verwaltung

Postfach 11 10 61
64225 Darmstadt

Aus Anlass des 20-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaften der Stadt Darmstadt im Jahr 1978 stiftete der Magistrat eine Freundschaftsplakette, die erstmals am 10. Juni 1978 verliehen wurde. Mit dieser Auszeichnung ehrt der Magistrat der Wissenschaftsstadt Darmstadt Einzelpersonen und Vereine der Stadt Darmstadt sowie der Partnerstädte, die sich durch selbstlose Bemühung und persönliches Engagement für die Partnerschaftsarbeit eingesetzt haben. Der Eisenguss der Plakette, 12,5 cm im Durchmesser, zeigt auf der Vorderseite, erhaben in Reliefarbeit, die Lilie aus dem Wappen der Stadt Darmstadt. Diese wird umgeben von 12 Sternen, dem Symbol des vereinigten Europas und der Umschrift: „Freundschaft in Frieden und Freiheit Stadt Darmstadt“. Auf der Rückseite wird der Name der Empfängerin bzw. des Empfängers eingraviert. Mit der Plakette wird übergeben eine auf 1,8 cm verkleinerte Fassung als Anstecknadel, die auf ein in den Stadtfarben blau und weiß gehaltenes Band aufgesteckt ist.

